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Decoration suggestion 
Suggestion de décoration

Decoration suggestion 
Suggestion de décoration

Expiry date (EXP:YYYY/MM) and lot number: See white area and see border of each sachets.  
Store in a cool and dry place.
Date d’expiration (EXP:YYYY/MM) et numéro de lot: Voir la partie blanche ainsi que la bordure du sachet.  
Conserver dans un endroit frais et sec.
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Natural Health Product Natural Health Product 
Produit de santé naturelProduit de santé naturel

(in powder form / en poudre)(in powder form / en poudre) NPN: 80117320

Net Quantity /  
Quantité nette:  
150g (30 sachets x 5g)

Medicinal Ingredients / Ingrédients medicinaux (in/dans 5 g)
Zinc5 mg
Chromium / Chrome 15 mcg

EN	MEDICINAL INGREDIENTS: Zinc (From zinc gluconate), Chromium (from chromium (III) picolinate). NON-MEDICINAL INGREDIENTS: Acacia Gum, Citric acid, 
Steviol glycosides, Natural fruit flavour, Maltodextrin, Beet juice concentrate, Dextrin.

FR	INGRÉDIENTS MÉDICINAUX: Zinc (de gluconate de Zinc), Chrome (de picolinate de chrome (III)). INGRÉDIENTS NON MÉDICINAUX: Gomme d’acacia, Acide 
citrique, Glycosides de stéviol, Arôme naturel de fruits, Maltodextrine, Concentré de jus de betterave, Dextrine.

WARNINGS: Do not use this product if you are pregnant or breastfeeding. 
MISE EN GARDE: N’utilisez pas ce produit si vous êtes enceinte ou si vous allaitez.
RECOMMENDED USE: A factor in the maintenance of good health. Contributes to maintaining general health. For maintaining general health. Helps to support immune 
system. Helps in connective tissue formation. Helps in energy metabolism and in tissue formation. Helps maintain healthy skin and connective tissue formation. Helps to 
maintain healthy bones, hair, nail and skin. Helps to maintain healthy skin. Helps to maintain normal blood glucose levels. Helps to maintain the body’s ability to metab-
olize nutrients. Helps with immune function. Supports good health. Maintains good health. Maintains healthy hair, skin and nails. Mineral supplement. Multi-mineral 
supplement. Provides support for healthy glucose metabolism.� 
USAGE RECOMMANDÉ: Un facteur de maintien d’une bonne santé. Contribue au maintien de la santé générale. Pour le maintien de l’état de santé général. Aide à 
soutenir le système immunitaire. Aide à la formation du tissu conjonctif. Contribue au métabolisme énergétique et à la formation des tissus. Aide à maintenir une peau 
saine et la formation du tissu conjonctif. Aide à maintenir la santé des os, des cheveux, des ongles et de la peau. Aide à maintenir une peau saine. Aide à maintenir 
des niveaux normaux de glucose dans le sang. Aide à maintenir la capacité de l’organisme à métaboliser les nutriments. Aide à la fonction immunitaire. Soutient 
une bonne santé. Maintient une bonne santé. Maintient la santé des cheveux, de la peau et des ongles. Supplément minéral. Supplément multi-minéral. Favorise 
un métabolisme sain du glucose.
RECOMMENDED DURATION OF USE: Consult a healthcare professional for use beyond 6 months. 
DURÉE D‘UTILISATION RECOMMANDÉE: Consulter un professionnel de la santé pour une utilisation au-delà de 6 mois.

Natural Health Product in powder form with Chromium and Zinc. Flavour: Guava-Apple. 
With sweetener.

Produit de santé naturel en poudre contenant du Chrome et du Zinc. Saveur: Goyave-Pomme. 
Avec édulcorant.

PREPARATION: Adults: 1 sachet (5 g) 1-2 times a day. Combine 150 mL of water with 
contents of 1 sachet. Stir well and drink. Take it with food, a few hours before or after taking 
other medications or natural health products.

 EN

MODE D’EMPLOI: Adultes : 1 sachet (5 g) 1-2 fois par jour. Mélanger 150 ml d’eau avec le 
contenu de 1 sachet. Bien remuer et boire. Prenez-le avec de la nourriture, quelques heures 
avant ou après la prise d’autres médicaments ou produits de santé naturels.

 FR

Excellent product quality according to international GMP standards. 
Excellente qualité du produit selon les normes internationales GMP.

30 sachets x 5g = 150g
Exclusively developed and manufactured for PM-International Group. 
Exclusivement développé et fabriqué pour PM-International Group.

Security feature is self-evident 
La fonction de sécurité est évidente
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